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Protokoll der AStA-Sitzung 

Vom 26.05.2020 

 

 

Beginn der Sitzung: 19:39 Uhr 

 

 

Anwesend: Dimitrios Kapnas (EDV), Melanie Backes (FaSa), Martha Heuts (Finanzen), Lea 

Chiara Augustina Wegner (Gleichstellung und Umwelt), Belinda Wißmann (HoPo), Sandra 

Volpe (Kultur), Eva Hogrefe (Soziales), Arnim Bogatzki (Sport) Leon Grausam (1. Vorsitz), 

Marie-Anne Engelskirchen (StuPa-Präsidium) 

 

Entschuldigt: - 

 

Unentschuldigt: -  

 

Gäste: Laura Hampe (StuPa) 

 

 

Vorgeschlagene Tagesordnung: 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung 

2. Protokoll vom 19.05.2020 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Verschiedenes 

 

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 2 (Protokoll vom 19.05.2020): 

Das Protokoll vom 19.05.2020 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen): 

 

Gäste: Keine Mitteilungen 

 

Dimitrios Kapnas (EDV): Dimitrios berichtet, dass am letzten Sonntag die Aufnahme für die 

neue Folge über die Sportkurse stattfand. Am 27.05.2020 soll der finale Zusammenschnitt 

fertiggestellt sein. 

 

Melanie Backes (FaSa): Keine Mitteilungen. 

 

Martha Heuts (Finanzen): Keine Mitteilungen. 

 

Lea Chiara Wegner (Gleichstellung und Umwelt): Keine Mitteilungen.  

 

Belinda Wißmann (HoPo): Belinda berichtet, dass der Redaktionsausschuss an vielen 

Artikeln arbeitet. Eva merkt an, dass sich die Ansprechperson bei der Rheinpfalz auch in 

Zukunft über Artikel, die auch im 06-Magazin erscheinen, freuen würde. 
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Sandra Volpe (Kultur): Keine Mitteilungen. Leon fragt, ob alle Kulturkurse bis auf Italienisch 

stattfinden. Sandra bejaht dies. Des Weiteren fragt Leon, wie viele Studierende an den 

Kursen teilnehmen. Sandra antwortet, dass es immer mindestens drei Studierende sind. Leon 

fragt, ob der AStA die Kulturkurse nicht auch für die Öffentlichkeit in Germersheim 

zugänglich machen will und, ob der AStA im Zuge dessen alle Kurse an das Germersheimer 

Wochenblatt weitergeben will. Nach kurzer Diskussion wird entschieden, dass dies mit den 

Verantwortlichen des Fachbereiches geklärt werden muss und die endgültige Entscheidung 

auf das kommende Semester verschoben wird. 

 

Eva Hogrefe (Soziales): Keine Mitteilungen. 

 

Arnim Bogatzki (Sport): Arnim berichtet, dass Andreas Zuniga-Hinderberger angeboten 

hat, den Selbstverteidigungskurs, den er im Sommersemester 2019 angeboten hat, jetzt auch 

online anzubieten. 

 

Marie-Anne Engelskirchen und Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium): Anne berichtet, dass 

Christian Riefler und Laura Hampe zum Wintersemester aus dem StuPa ausscheiden. Deshalb 

hat sie die ersten drei Nachrücker informiert: Alinor Labbé, Nikolay Genchev und Gabriela 

Marina Carpio. 

Jonas berichtet, dass der Präsident des StuPa in Mainz uns erlaubt hat, die Geschäftsordnung 

des StuPa in Mainz als Vorlage für unsere Geschäftsordnung zu nutzen und würde auch gerne 

mit dem StuPa-Präsidium telefonieren, sollte es weitere Fragen geben. 

 

Leon Grausam (Vorsitz): Leon berichtet, dass die Beitragsordnung überarbeitet wurde. 

 

Lea Chiara Wagner (Bachelor-AG): Lea und Leon berichten, dass die Arbeitsgruppe zur 

Reform des Bachelors getagt hat. Von den Studierenden waren Eva Hogrefe, Leon Grausam, 

Lea Chiara Wegner, Phillip Wolf und Melanie Backes anwesend. Alle Punkte, die im 

Voraus von Studierendenseite eingebracht wurden, wurden diskutiert. 

 

TOP 4 (Verschiedenes):  

Leon erinnert an das gemütliche Online-Beisammensein des AStA am Samstag, den 

06.06.2020. 

Anne fragt, wie verfahren werden soll, wenn ein*e Nachrücker*in selbst nach mehrfacher 

versuchter Kontaktaufnahme nicht antwortet. Es wird festgestellt, dass diese Person nach 

mehreren Kontaktaufnahmeversuchen übersprungen werden sollen. 

 

Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 

 

 

Protokollant: Arnim Teo Bogatzki 

 

 

1. Vorsitz: Leon Grausam 

 

 


